

Drei Mannschaften der LG Menden beim Qualifikationswettkampf für die westfälischen Mannschaftsmeisterschaften

Mit 18 Jugendlichen war die LG Menden am Samstag beim Qualifikationswettkampf im Ischelandstadion Hagen am Start.

Bei der **weiblichen Jugend U18** war die LG Menden mit **Franziska Holterhöfer, Laura Hedt, Paulina Mainka, Sara Köster, Melina Heimann und Ellen Venus** vertreten. Außer Franziska Holterhöfer gehören die Mädchen noch der jüngeren Jugendklasse U16 an. Jeweils 3 Jugendliche traten in den Disziplinen 100 Meter, 800 Meter, Weitsprung, Kugelstoßen an. Zum Schluss stand noch die 4x100 Meter-Staffel auf dem Programm. Insgesamt erzielten die Mädchen **4104 Punkte** und wären die Wettbewerbe nicht durch mehrfache Unterbrechungen durch Starkregen unterbrochen worden, wäre die Punktzahl deutlich besser.

Trotz der teils widrigen Wetterverhältnisse zeigten **die Mädchen U14** einen klasse Wettkampf und am Ende standen für sie **5855 Punkte** auf der Ergebnisliste.

Bevin Asemota, Amely-Maria Botoran, Pia Dröscher, Anni Dünnebacke, Malea Heunemann, Greta Mau und Malin Venus bildeten die Mädchen-Mannschaft, die mit neuen Bestleistungen von Charlotte Loschek über die 60 Meter Hürden in 12,04 Sekunden, Anni Dünnebacke mit tollen 1,30 Meter und Pia Dröscher (1,18 Meter) im Hochsprung überzeugten. Herausragend waren auch die Leistungen im Ballwurf: Amely-Maria Botoran (29,00 Meter) und Pia Dröscher (25,00 Meter) warfen neue Bestweiten, Greta Mau trug mit ihrer Weite von 25,50 Meter zu dem guten Ergebnis bei. Die Leistungen waren allesamt auf sehr gutem Niveau, It. Trainerin aber ist nach "Luft nach oben".

Die **Mannschaft der Jungen U14** wollte natürlich den Mädchen nicht nachstehen.

Till Finger, David Hedt, Jonas Lange und Darijo Sumislawski absolvierten ihre Disziplinen 75 Meter, Weitsprung und Ballwurf sehr diszipliniert und überzeugten in der 4x75 Meter-Staffel mit guten Wechseln. 3097 Punkte waren das Schlussergebnis und sie mussten sich damit nur hinter den (auch körperlich stärkeren) Jungen des TSV Hagen 1860 einreihen.

Nun heißt es abwarten bis Anfang September. Bis dahin können sich noch Mannschaften für die Ende September stattfindenden Mannschaftsendkämpfe, die in Kreuztal stattfinden, qualifizieren. In jeder der Altersklassen werden die acht punktbesten Mannschaften zugelassen.